

ほっかいっぱいみさきっ子

御前崎市立御前崎小学校 学校だより 令和3年度 4月号

令和3年度が始まりました。春休みにご家庭で、がんばりエネルギーを満タンにさせていただいた子どもたち。春という季節の力と、進級のうれしさが「新学期の魔法」をかけてくれました。

13日(火)に行った通学区会では、さっそくたくさんのほっかりがありました。

新学期の魔法が1年間続く学級・学年経営をめざします

「6年2組に行けばいいんですよ。じゃ、3階だね。行こう！」

2年生の二人組がこう言いながら、ずんずん階段を上ります。その横には、6年生に手を引かれ、初めての通学区会教室へ移動する1年生の姿がありました。2月19日に行った通学区会では、6年生にお迎えに来てもらっていたばかりなのに、2年生の「ぼくたちは一年生とは違うんだから」とでも言わんばかりの、その得意そうな表情や動きがかわいくて、思わず笑みがこぼれました。

その通学区会では、6年生が「ランドセルを整頓して置くんだよ。」と教え、話合いもしっかり進めてくれました。そして、集団下校。1年生が自分でがんばってカッパを着ています。途方もなく時間がかかりましたが、いぶきさんは、自分でやりたい気持ちを尊重し、やさしく待っていてくれました。たった数日で、どの子もすっかり頼もしくやさしい6年生の顔になっています。



また、朝の正門での会話です。私が「吉村先生から聞いたよ。給食の時にルールやマナーがばっちり守れるんだって？すごいねえ。さすが3年生だね。」というと、本当に誇らしそうに「だって、3年生だもん。毎日静かなんだよ。いつ見に来てくれる？あ、〇君だけちょっと心配だなあ。まだしゃべっちゃうんだよね。これじゃあ2年生みたいって時があるんだよ。」ですって！今日、こっそり見に行ってみました。……本当に静かに放送を聞いて食べていたので、驚き・感動・感心でした。昨年、学校一元気なこの子たちのために購入した、飛沫防止簡易衝立は音楽室で使わせてもらうことにします。

1年生は、元気に学び、元気に遊び、モリモリ給食を食べます。残食が少なくてびっくり。

4年生は、相変わらずの大所帯ですが、仲の良さは学校一！のびのび学習しています。

5年生は初めての委員会活動に張り切って取り組んでいます。もちろん、カメの世話もがんばってくれています。そのアカウミガメは、飼育の歴史上最高にすくすくと育ち、すでに例年の放流サイズを越えました。水槽が狭そうですが、海水温が低いため、まだ放流するわけにはいきません。17日(土)にはぜひ、カメ小屋ものぞいてみてください。



おかげさまですくすく

どの子も、伸びたい気持ちをもっています。御小は、その気持ちに応える学校でありたい。職員一同気持ちを新たに、取り組んでいきます。

今年度も、保護者のみなさま、地域のみなさまの応援をよろしくお願いいたします。

(御小の子どもたちから、毎日ほっかりパワーをもらっている校長 仁平美和子)